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Reunião do Colegiado De Química – 24/05/2023. Aos vinte e quatro dias do mês de 

maio do ano de dois mil e vinte e três, de forma presencial, às 13h30min, iniciou-se a 

Reunião do Colegiado do Curso Superior de Licenciatura em Química na sala 06 do bloco 

administrativo. Fizeram-se presentes os membros: Aline Fabiane Barbieri; Ana Paula 

Hilário Gregório; Cíntia Ladeira Handa; Daniel Rotella Cocco; Diego Pessoa Rocha; 

Douglas Fernando Copatti; Felipe Augusto Fernandes Borges; Fernando Ruy; Josias Reis 

Lima; Leandro Delgado de Souza; Marcela Marta Lazaretti Tormena; Maria Fernanda 

Lacerda de Oliveira e Wesley Renzi. Foi tratado o seguinte ponto de pauta: 1) Informes 

gerais: o professor Diego iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e, em 

seguida, informou que todas as reuniões ordinárias do colegiado encontram-se 

calendarizadas e disponíveis no calendário vigente, ocorrendo a cada 2 meses. Após, 

informou que a discente Micheli Machado do primeiro semestre do curso de Química, 

apresentou uma declaração constando a sua impossibilidade, respaldada por lei, de 

acompanhar as aulas às sextas-feiras. Sendo assim, solicitou aos professores que dão ou 

irão dar aulas para ela nesse dia, para prepararem/planejarem atividades de tal forma que 

a discente não fique prejudicada no que diz respeito à frequência e conteúdo. Na 

sequência, informou que a estudante, transexual, Allen Ferreira Soares (nome social) 

realizou uma solicitação para que o seu nome de registro (Alesson Ferreira Soares) seja 

utilizado apenas para fins de documentação e parte burocrática do IFPR. Sendo assim, foi 

solicitado aos professores que têm ou terão contato com ela, para utilizarem sempre seu 

nome social preservando, assim, seu nome de registro, seja no momento da chamada ou 

na vivência em sala de aula. Acrescentou que a secretaria acadêmica do campus tentou 

colocar no sistema seu nome social, porém não foi possível. 2) Informações sobre o 

TCC: O professor Diego comunicou os possíveis formandos do semestre letivo 2023/1 

(Marcelo de Souza Figueiredo e Wesley Gustavo Bello dos Santos) e informou que uma 

turma especial de TCC II precisou ser criada para que eles conseguissem finalizar o curso. 

Posteriormente, passou a palavra para o responsável dessa disciplina, Prof. Wesley Renzi, 

que explanou sobre a possível data de defesa. Destacou que apesar do PPC do curso 

regulamentar que o TCC seja defendido um mês antes do fim do semestre, poderíamos 

marcar com cerca de 15 dias antes do fim do semestre. Tal proposta foi aprovada por 

unanimidade. Porém, destacou que em uma reunião futura, tal data poderia ser revista. 

Ademais, falou acerca da disciplina de TCC I informando que os professores do curso 



poderiam ser procurados pelos estudantes para formalizar novas orientações. Nesse 

momento, o Prof. Daniel Rotella Cocco pediu a palavra e informou que o Técnico de 

Laboratório Daniel Hachiya de Oliveira foi procurado para orientar um aluno de TCC. 

Foi discutido que não há impedimento registrado no PPC e todos foram favoráveis acerca 

da orientação pelo técnico. 3) Atividades Complementares (ACs) dos possíveis 

formandos: o Prof. Diego comunicou que os possíveis formandos não encaminharam, 

até o momento, os comprovantes de ACs. Nesse momento a Profa. Aline sugeriu, com a 

aprovação de todos, a data limite 07/06/23 para que eles entreguem a documentação 

visando que haja tempo hábil para análise. O Prof. Diego ficou de informá-los sobre esse 

encaminhamento. O Prof. Felipe sugeriu que seja começado a análise de ACs quando os 

discentes estiverem cursando o 7º semestre do curso. 4) Tabela de Equivalências entre 

as matrizes dos PPCs vigentes: O Prof. Diego apresentou a tabela de equivalências entre 

as matrizes vigentes no curso. Informou que tais equivalências foram propostas pelos 

membros do NDE do curso. Ademais, explanou que houve estudantes que pediram o 

aproveitamento de estudos e essa tabela foi consultada para essa demanda. 5) Disciplina 

de Estágio Supervisionado I: A Profa. Ana Paula explanou que foi procurada por uma 

professora do colégio Júlia H. Souza, local no qual alguns estudantes irão realizar o 

Estágio Supervisionado, para tratar de uma estudante que se encontra confusa quanto as 

atividades que serão realizadas. Tal estudante possuí histórico de reprovações ao longo 

do curso e está sendo acompanhada pela Seção Pedagógica e de Assuntos Estudantis 

(SEPAE). A dúvida levantada foi: é melhor manter a aluna no IFPR para acompanhar as 

aulas do Ensino Médio ou mandamos para a escola Júlia H. Souza? Após ampla 

discussão, ficou decidido que o melhor encaminhamento seria entrarmos em contato com 

a SEPAE para buscarmos informações de como melhor proceder nessa situação. Os 

professores Ana Paula, Daniel e Diego ficaram responsáveis por esse encaminhamento. 

Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada às 14h47min e eu, Diego Pessoa 

Rocha, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, segue assinada pelos 

presentes. 
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